

Fue acusada de corrupción en numerosas oportunidades.

de Jamaica. Su victoria la convirtió en la primera mujer en tomar el cargo en el país, además de adjudicarse el cargo de ministra de Defensa.

Ocupando el máximo cargo de Gobierno de Jamaica, fue acusada de corrupción en numerosas oportunidades, aunque logró una gran popularidad gracias a su carisma y su facilidad para entablar relaciones personales con la ciudadanía.

Las principales promesas de su gestión fueron la consolidación de la educación pública, el aumento de las inversiones para la generación de puestos de empleo, fomentar el turismo, aumentar el nivel de exportaciones y reorganizar el sistema tributario. Además, entre las prioridades también se encuentra la lucha contra el narcotráfico, el cual ha desatado importantes olas de violencia en ciertos barrios de diversas ciudades de distintos puntos del país.



Junto a Bruce Golding.

Durante las elecciones de septiembre de 2007, el Partido Nacional del Pueblo obtuvo una derrota por un pequeño margen de votos. Portia intentó en esos comicios ratificar su gestión al frente del gobierno Jamaíquino, pero fue derrotada por Bruce Golding, del Partido laborista, el cual retornó al poder después de casi dos décadas de ser oposición.



Bruce Golding.

BRUCE GOLDING

Período de mandato: 29 de abril de 1962 - 23 de febrero de 1967

Partido político: Partido Laborista

CARRERA POLÍTICA

Nació el 5 de diciembre de 1947. Su familia estaba relacionada con el ámbito educativo, sus padres eran maestros de escuela. Golding realizó sus estudios en diferentes

instituciones de la Colonia Británica. El país logró obtener su independencia en 1962 con el Partido Laborista al frente del gobierno.

Ingresó a estudiar la carrera de Economía en la Universidad West Indies (UWI) y finalizó sus estudios en 1969. Desde temprana edad se fue relacionando con la administración pública. Su vocación por la política quedó al descubierto cuando realizó sus primeros pasos en el Partido Laborista de Jamaica.



Universidad West Indies.

Su padre, Tacius Golding, ya tenía una fuerte vocación política, era miembro de la Cámara de Representantes por la circunscripción de West Saint Catherine desde 1949. Las enseñanzas de su padre fueron, quizás, las más influyentes luego de su educación académica en la universidad.

En 1968, Bruce Golding fue elegido por el Partido Laborista vicepresidente de su sección electoral en West Saint Catherine. Al mismo tiempo el Ministro de Finanzas y Planificación, Edward Seaga le nombró miembro de la junta directiva de la Comisión Nacional de Loterías. Al año siguiente entró a trabajar en el Ejecutivo Central del Partido Laborista. Comenzó a idear un proyecto para que los más jóvenes se comiencen a involucrar con la política y con las acciones del partido.

Las elecciones llevadas a cabo en el año 1972, dejó como ganador al partido de izquierda Nacional del Pueblo (PNP) de Michael Manley. Sin embargo, Golding con tan solo 24 años de edad ocupó el escaño que dejaba libre su papá ya jubilado. Así, se convirtió en

el hombre más joven del parlamento. Aún siendo un joven de menos de treinta años, en 1974 el partido lo eligió para que ocupe el cargo de Secretario General.

Con 29 años de edad se presentó a las elecciones presidenciales llevadas a cabo en 1976. Las mismas se desarrollaron en un clima de tensión como consecuencia de la política de gangsteril. Golding no logró obtener la mayoría de los votos pero logró ocupar un lugar en el Senado.

Las elecciones que siguieron fueron las de 1980. Allí obtuvo la victoria el Partido Laborista y Seaga fue quien ocupó el cargo de Primer Ministro. En las votaciones de 1983, el Partido Laborista logró obtener mayoría en los escaños y así Golding pudo volver al escaño de South Central Saint Catherine, circunscripción luego transformada en Central Saint Catherine.



En un evento.

Durante un año sustituyó a Ronald Irvine en la presidencia del partido, por lo tanto entre 1984 y 1985 estuvo fue uno de los responsables de mayor rango de la Comisión de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos. En 1989 Golding debió dejar las tareas que llevaba a cabo en el Ejecutivo dado que su partido político se había convertido en la oposición en las elecciones de 1989. Durante seis años trabajó en la institución legislativa, allí se desempeñó como portavoz de Finanzas en el shadow cabinet laborista. También trabajó como presidente del Comité de Cuentas Públicas de la Cámara.

El Partido Laborista, en 1933, debió enfrentar una de las más complicadas elecciones con la oposición comandada por el Primer Ministro Percival Patterson. A pesar de ello, Golding fue uno de los siete candidatos que logró obtener mayor cantidad de votos para permanecer en su escaño.

En 1933, debió enfrentar una de las más complicadas elecciones con la oposición.

En 1955 su carrera como político toma otro rumbo. Siempre había estado bajo los preceptos del Partido Laborista, de hecho desde muy temprana edad había participado de sus actividades. Sin embargo, decidió apartarse de este partido junto a otros disidentes políticos que consideraban que por aquella época las condiciones democráticas no estaban aseguradas. Por lo tanto formaron el Movimiento Democrático Nacional (NDM) y Golding ocupó el cargo de la presidencia del mismo.

La figura de Golding se había vuelto mucho más popular.

Los primeros pasos que dio el político con NMD no fueron satisfactorios para su carrera dado que no logró incluir a ninguno de sus miembros en el Parlamento. En el 2001 Golding abandonó la presidencia del Movimiento y anunció públicamente que dejaría a un lado su carrera política.

En el año 2002, Golding decidió comprometerse con el periodismo. Trabajó como presentador y conductor de un programa radiofónico en el cual se realizaban varias entrevistas. Rápidamente el programa sumo mucha audiencia y se convirtió en uno de los más populares.



Junto a Gordon Brown.

Ese año, la figura de Golding se había vuelto mucho más popular por lo que lo hizo animar a retornar a las filas del Partido Laborista. Con el fin de limar asperezas, Golding y Seaga firmaron un memorándum por el cual se comprometía el partido laborista a realizar reformas destinadas a acabar con la corrupción en el caso que lleguen al poder.

El 16 de octubre de 2002, el PNP ganó las elecciones y el JLP obtuvo el 48% de los votos y 26 escaños. Ese hecho fue visto como una recuperación del partido.

SU MANDATO COMO LÍDER DEL PARTIDO Y PRIMER MINISTRO

En la legislatura de 2002, Golding fue nombrado senador y shadow minister de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior. Llegó a ocupar el cargo de presidente del Partido Laborista en noviembre de 2003.

El mecanismo que utilizó el JLP para conseguir mayor clima de paz y seguridad se basaba en incorporar más policías en las calles.

Golding se presentó como candidato a Primer Ministro por el Partido Laborista en las elecciones del 3 de septiembre de 2007. Ganó en una disputa muy reñida con el Partido Nacionalista. Obtuvo el 50.1% de los votos frente a los 49.8% de los nacionales.



En la ONU.

En sus discursos electorales y en diferentes mensajes que emitió luego de su asunción Golding manifestó la intención de establecer su política orientada a tres puntos: la pobreza, la corrupción y la delincuencia. Muchos crímenes que se dan en el país tienen su causa en el negocio del narcotráfico, por eso el apuntó a establecer cambios en esas áreas.

El mecanismo que utilizó el JLP para conseguir mayor clima de paz y seguridad se basaba en incorporar más policías en las calles y en reforzar las penalizaciones de los delitos. De este modo el gobernante Golding trabaja en la causa social con el fin de garantizar un mejor estándar de vida a los ciudadanos del país.